



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

**FUNDAMENTOS**

Los medios de comunicación social en general y las radios en particular, contribuyen a la formación integral del hombre.

Un fenómeno de la última década lo constituye el auge y la inserción de las radios de frecuencia modulada en las diversas regiones del país y la provincia, con programas de fuerte contenido local y regional, involucrándose con las particularidades de la sociedad.

Este servicio, adquiere características especiales cuando el medio dedica un espacio a una de las principales actividades económicas de nuestra provincia, como la fruticultura.

Radio FM del Sol (93.7 Mhz) de Villa Regina emite de lunes a viernes de 8 a 8,45 hs. el programa "Revista Agrícola en Radio del Sol" dedicada en forma exclusiva al sector productor.

Así brinda importante y precisa información tales como informes técnicos con participación de ingenieros del INTA, Facultad de Ciencias Agrarias de la Universidad Nacional del Comahue, Consejo Profesional de Ingenieros Agrónomos, entre otros.

Además diversas empresas ligadas al desarrollo productivo, dan a conocer adelantos técnicos para el productor frutihortícola del Alto Valle.

Otro aspecto saliente lo constituyen los corresponsales permanentes en España e Italia que brindan un preciso detalle de la situación del mercado y comercialización de frutas valletanas en la Unión Europea, convirtiéndose en una herramienta de suma utilidad para el pequeño y mediano productor.

Otro de los servicios del programa lo constituyen las charlas técnicas sobre control de plagas en especial carpocapsa y las modernas técnicas y productos químicos para combatirla eficazmente. Este ciclo de charlas se desarrolla además en la Cámara de Productores de Villa Regina en forma gratuita.

Consustanciados con el sector más dinámico de la economía provincial, los conductores del espacio Diego Fernandez Diaz y la Contadora Claudia Nelly, brindan un sistema de información (info Agrovalle) por correo



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

electrónico 3 veces semanales a más de 6.000 suscriptores en forma totalmente gratuita.

Por otra parte iniciaron trabajos de investigación sobre impacto y estrategias de luchas contra la carpocapsa, mediante encuestas, donde colaboraron las diversas cámaras frutihortícolas de la provincia, publicando en medios gráficos los resultados de la misma.

Esta propuesta radial novedosa, superadora y sumamente útil y beneficiosa para el pequeño y mediano productor merece nuestros reconocimientos.

Por ello.

**AUTOR:** Osbaldo Giménez



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

## **LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO**

### **DECLARA**

**Artículo 1°.-** De interés social, económico y productivo el programa radial "Revista Agrovalle en Radio del Sol" que conducen Diego Fernández Díaz y Claudia Nelly que se emite por Radio Frecuencia Modulada del Sol 93.7 Mhz, de Villa Regina, conforme a los fundamentos.

**Artículo 2°.-** De forma.